



公立幼稚園

市が
廃園条例

3年保育など保護者要求に応ないまま 共産は反対

神明・木幡を廃園、東宇治の1園のみに縮小

自民・公明・うじ未来（立民、国民など）・維新など賛成多数で廃園強行

大阪関西
万博

ガス爆発・昼食会場不足・・

小中学生の遠足動員は中止を



大阪関西万博のチケット販売
が思ひしくありません。関西の
小中高の児童生徒を学校行事と
して動員する計画が進められて
います。京都府も25万枚のチケッ
ト代3億円
を予算化し
ました。
ともども
会場はも

らがな表記に変更）。

校外学習として「推奨するべき」 「安全性は情報不足」だが

府に異論が
言えない宇治

大阪関西万博のチケット販売
が思ひしくありません。関西の
小中高の児童生徒を学校行事と
して動員する計画が進められて
います。京都府も25万枚のチケッ
ト代3億円
を予算化し
ました。
ともども
会場はも

らがな表記に変更）。

お答えは困難」と答弁不能。

教育長が「安全性については

情報不足」だが、万博は「貴

重な機会」なので校外学習と

して「推奨するべき」と答弁。

府知事が予算化しており、

府に異論が言えない市の姿が

あらわになりました。

党は、子どもの安全第一で



廃園ではなく
保護者要求に
応えるべき

市は廃園の理由に、園児数の減少をあげています。減少は、市が3年保育など保護者要求に応えてこなかつたのが原因です。

市民の運動で公立で唯一3年保育を行う東宇治幼稚園は、定数を超える応募がありました（24年度募集・3歳児）。市教委には、廃園ではなく、保護者要求に応えることこそ求められています。

3年保育を公立で行う東宇治 定数超える応募（3歳児）

宇治市は6月議会に、現3園の公立幼稚園のうち神明・木幡を廃園し、来春から東宇治の1園にする廃園条例案を提出。共産党は反対しましたが、他会派（自民・公明・うじ未来（立民・国民など）・維新など）が賛成し、賛成多数で廃園条例を可決しました。（あわせて「ひがしうじ幼稚園」とひ

市は、公立の役割を「基本となる教育・保育を実践することにより市域全体の乳幼児期の教育・保育の質の確保・向上させる取組の推進」（あり方検討委）と位置付けています。2園の廃止は、公立の役割を弱めるものです。



6月宇治市議会に提案された意見書への各会派の態度

◎：提出 ○：賛成 ×：反対

意 見 書	共 産	自 民	公 明	う じ	宇 治	維 新	無 会	結 果
企業団体献金の全面禁止を含む政治資金規正法の抜本的改正を求める意見書	◎	×	×	×	×	×	○	不採択
地方自治法に新たに導入された指示権の撤回を求める意見書	◎	×	×	×	×	×	○	不採択
再審法改正を求める意見書	◎	◎	◎	◎	◎	◎	◎	採択

うじ：うじ未来（立憲・国民など）、宇治：地域政党宇治・蒼

日本共産党
宇治市会議員団

議員団だより 2024年7月14日号
宇治市宇治琵琶 33 宇治市役所内
TEL：0774-22-3141（内線 2817）
FAX：0774-24-7884

共産党議員団への
ご意見・ご相談

